

La junte bissau-guinéenne annonce deux ans de "transition"

@rib News, 18/04/2012 â€“ Source Reuters La junte militaire au pouvoir en Guinée-Bissau a promis mercredi de rendre pleinement le pouvoir aux civils dans un délai de deux ans, après l'organisation d'élections par un conseil intérimaire qu'il a promis de nommer prochainement. Les putschistes se sont emparés du pouvoir jeudi dernier en arrêtant Carlos Gomes Junior, le favori du second tour de l'élection présidentielle prévue le 29 avril, interrompant de fait le processus électoral.

La junte, baptisée "commandement militaire", a publié un décret qui dissout les institutions publiques du pays et prévoit "une période de transition qui durera deux ans". Le décret précise qu'un conseil dirigé par des civils sera prochainement formé afin de piloter le processus de transition vers des élections présidentielle et législatives. Le coup d'Etat a été unanimement condamné par la communauté internationale. L'Union africaine, qui a suspendu mardi l'ancienne colonie portugaise, indépendante depuis 1974, réclame le rétablissement de l'ordre constitutionnel et la libération de Carlos Gomes Junior.